

# 「七城中学校だより」 一步前進 文責 野村宗生

七城中学校だより（七城中：校長室）第9号 R4.8.29  
学校だよりは、七城中ホームページにも掲載しています

## ○学校運営協議会を開催しました

7月2日（金）に第1回学校運営協議会を開催しました。学校の現状等の報告の後委員の方々から、「七城中の課題であるゲーム・SNSの使用について、生徒自らのルール作りの必要性や子どもたち自ら話し合う場を設けていくこと、更には、発達段階を考慮した幼保小中での取組の重要性等の意見をいただきました。保護者や地域との協力を更に進めていかなければならない中、新たな協力体制ができればと思っています。なお、第2回目の学校運営協議会は、七城小学校と合同で開催する予定です。

今年度の学校運営協議会委員の皆様を紹介します。

宮川伊十さん 園木幸寶さん 木下クニ子さん 榎田邦昭さん 霍田光一郎さん  
赤星龍政さん 佐々和宣さん 前田晃宏さん 田代美穂さん  
野村宗生（校長） 徳澄知誓（教頭） 西田拓人（教務主任）

## ○社会を明るくする運動作文 2年 古閑成美さん 富田莉子さん優秀賞

令和4年度（第72回）「社会を明るくする運動」作文募集が行われ、本校から2年生の古閑成美さん、富田莉子さんが優秀賞に選ばれました。「社会を明るくする運動」は、社会全体の犯罪や非行の防止と、犯罪や非行に関わった人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会を築くための全国的な運動です。一人一人が犯罪や非行のない、安全で明るいまちづくりに貢献してほしいと思います。

## ○熊本県中学校吹奏楽コンクールにて銀賞受賞

郡市中体連大会、県中体連大会等での数々の入賞等についてお伝えをしているところですが、吹奏楽部も昨年度に引き続き銀賞を受賞しました。コンクールは7月28日（木）に県立劇場コンサートホールにて行われました。子どもたちは、緊張気味の様子でしたが、音量、強弱、調和等の視点で素晴らしい演奏を聞かせてくれました。私個人的には、金賞を想定しておりましたが、惜しくも銀賞、今後に繋がる結果を残しました。吹奏楽部は11月6日（日）の七城地区文化祭にも出演予定です。素晴らしい演奏を聞かせてくれるものと思います。

## ○女子ソフトテニス部 第53回九州中学校ソフトテニス大会出場

県中体連大会にて、七城中学校女子ソフトテニス部が団体優勝したことについては、前回の学校だよりで報告したところですが、その上位大会である九州中学校ソフトテニス大会が8月4日（木）に福岡市博多の森テニス競技場にて行われました。七城中学校は、福岡市立城南中学校と対戦し、セットカウント1対2で惜しくも敗れました。選手たちは、持っている力を十分に発揮し悔いのない試合になったと思います。是非この経験を今後に繋げてほしいと思います。

## ○菊池市子ども議会で一般質問

菊池市子ども議会が8月5日（金）に開催され、七城中からも3年今村心さん、中本太一さん、2年長塩梨子さん、中水流輝さんが代表で参加しました。市に対して、校舎のバリアフリー化とネット環境の更なる充実についての二つの質問がなされました。日々の学校生活を更によりよくしていこうという意欲が感じられ、今後の菊池市を担う主権者としての成長を感じた子ども議会となりました。



3年今村心（左）2年長塩梨子（右）



3年中本太一（左）2年中水流輝（右）